



# JOSÉ RAMÓN COSSÍO PROMUEVE AMPARO CONTRA EXTINCIÓN DE FIDEICOMISOS DEL PODER JUDICIAL

*Se dijo “preocupado” por lo que consideró ataques a los trabajadores del PJJ*

**ELIA CRUZ CALLEJA**

nacion@contrareplica.mx

**El ministro** en retiro y uno de los principales detractores del gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador, José Ramón Cossío Díaz, promovió un juicio de amparo en contra de la extinción de 13 de los 14 fideicomisos del Poder Judicial de la Federación (PJJ) que fue avalada por los diputados, pero que el dictamen



**Aclaró que** no participará en la marcha de este domingo. **Cuartoscuro**

aún se discutirá en el Senado.

Cossío Díaz, orador principal en la marcha organizada por la oposición “en defensa del INE”, informó que junto con sus colaboradores promovió el juicio de amparo “preocupado” por lo que consideró ataques a los trabajadores del Poder Judicial.

El exmiembro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación también afirmó que no asistirá a la manifestación de este domingo a la que convocaron los trabajadores que este miércoles y que sumarán tres días de protestas por la eliminación de los 13 fideicomisos que en total acumulan más de 15 mil millones de pesos y que afirman, perjudican sus prestaciones.

“En relación a la marcha convocada para el próximo domingo, aclaro que no participaré en ella para no distraer la atención de los legítimos reclamos por parte de los trabajadores e integrantes en activo del PJJ”, subrayó. ●